

3. Jugend-Grand-Prix von Rheinhessen in Bodenheim am 22.8.2009

Bodenheim

Am 22.8.2009 fand in Bodenheim zum 2. Mal der schon traditionell ausgetragene Jugend-Grand-Prix im Schach von Rheinhessen statt. 57 jugendliche Schachspielerinnen und Schachspieler aus Rheinland-Pfalz, Hessen und Baden und Württemberg kamen nach Bodenheim um um die Pokale, Medaillen und Urkunden in Ihrer Alterklasse zu kämpfen. Das Turnier fand im Hermann Weber Saal im Dollespark statt und wurde vom Bodenheimer Schachverein e.V. ausgetragen.

Am 22.08.2009 von 9:15 bis ca. 17:00 Uhr bei schönstem Sommerwetter war die Gemeinde Bodenheim wieder einmal das „Mekka“ der Jungschachspielerinnen und Jungschachspieler. Zum 2. Mal war Bodenheim der Austragungsort für einen der traditionellen Jugend-Grand-Prix von Rheinhessen. Teilnehmer aus der Region sowie aus ganz Rheinland-Pfalz, Hessen und Baden und Württemberg trafen sich in **Bodenheim im Hermann Weber Saal, Am Dollespark**, um einmal mehr um die Pokale und Medaillen in Ihren Altersklassen zu spielen.

Die Anzahl Teilnehmer im 3. Jugend-Grand-Prix von Rheinhessen für 2009 betrug 57. Leider war der Zuspruch nicht so hoch wie im Jahr davor mit 120 Teilnehmern. Dies lag sicher daran, dass dieses Turnier noch in den Sommerferien statt fand und daher viele Jugendliche leider nicht teilnehmen konnten.

Nach der Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden Herrn Olaf Stecken, der auch einen Willkommensgruß des neugebackenen Ortsbürgermeister Herrn Thomas Becker-Theilig, der noch im Urlaub verweilte, startete das Turnier pünktlich um 10:00 Uhr in den Klassen:

1. U8 Jugendliche unter 8 Jahren mit 9 Teilnehmern.
2. U10 Jugendliche unter 10 Jahren mit 14 Teilnehmern.
3. U12 Jugendliche unter 12 Jahren mit 15 Teilnehmern.
4. U14 Jugendliche unter 14 Jahren mit 9 Teilnehmern und
5. U18 Jugendliche unter 18 Jahren mit 10 Teilnehmern.



Die Gruppe U18. Der Sieger Johannes Carow, 2. von links

3. Jugend-Grand-Prix von Rheinhessen in Bodenheim am 22.8.2009



Die Gruppe U10: Mit großem „Ernst“ bei der Sache

Das Turnier wurde nach dem „Schweizer System“ über 7 Runden mit jeweils 20 Minuten Bedenkzeit ausgetragen und verlief reibungslos, nicht zuletzt auch wegen der gut organisierten Betreuung durch Mitglieder des Bodenheimer Schachvereins Joan Kun, Olaf Stecken, Oliver Föll, Rainer Haselberger, Franz-Albert Kerz, Günter Vatter, Wolfram Schumacher und Turnierleiter Richard Zöller.

Es wurde zäh und hart in allen Klassen gekämpft. Nach 7 Runden standen die Sieger fest:

1. U8 Turnier:
 1. Paul Hinrichs, SK Bingen
 2. Simon Mader, Bodenheim
 3. Jakob Knuspe, SK Bingen
2. U10 Turnier:
 1. Thore Perske, SFR Heidesheim
 2. Pascal Karsay, Vorwärts Orient Mainz
 3. Jakob Böcking, SFR Heidesheim
3. U12 Turnier:
 1. Vinzent Spitzl, SV Darmstadt-Griesheim
 2. Lucas Worth, SC Landkrone
 3. Paul Berkes, SC Landskrone
4. U14 Turnier:
 1. Philipp Kohl, SK Bingen
 2. Philipp Tepen, SK Gau Algesheim
 3. Michael Gardt, Sfr Mainz 1928

3. Jugend-Grand-Prix von Rheinhessen in Bodenheim am 22.8.2009

5. U18 Turnier:

1. Johannes Carow, Vorwärts Orient Mainz
2. Enis Zufri, Heilbronner SV
3. Patrick Will, SC Bad Nauheim

Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung, die auch durch das Versorgungsteam mit Andrea Schindler, Ulrike Stecken und Ellen Zöller erheblich durch die Ausgestaltung der „Cafeteria“ im Sommer Flair gesteigert werden konnte. Alle Teilnehmer, Betreuer sowie Eltern fühlten sich dort offensichtlich sehr wohl.

R. Zöller, Bodenheimer Schachverein e.V.
12.09.2009